

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Sous-préfète de Condom, le Président de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat du Gers et le Président de la Lomagne Gersoise étaient en visite d'entreprise.

Marlène GERMAIN, Guy SORBADERE, et Jean-Louis CASTELL se sont entretenus avec Lucien BOURGUIGNON qui a repris depuis octobre 2015 le TAXI Roques devenu TAXI LUCIEN.

L'entreprise TAXI LUCIEN propose un service personnalisé de transport assis pour tous motifs. Disponible 24h/24 et 7j/7 pour effectuer des transferts d'ordres privés ou professionnels pour toutes les destinations (aéroports, gares ...) ainsi que des transports pour motif médical entre toutes les structures de soins sur prescription de médecins (conventionnement caisses d'assurance maladie).

Monsieur BOURGUIGNON a pu bénéficier pour sa reprise du prêt IAG, ainsi que de l'accompagnement du service développement économique de la Lomagne Gersoise.